



ぱんだだより

令和2年5月1日発行
みちのこ保育園

さわやかな風とともに新緑のまぶしい季節がやってきました。新型コロナウイルスの影響で自粛モード…なかなか外出できない日々が続いていますね。園生活では、進級・入園してから1カ月が経ちました。新しい環境に少しずつ慣れ始めているところです。登園時、泣いてしまう子もいますが、朝おやつを食べ、天気の良い日は帽子をかぶって園庭へ出ると、いつのまにか遊びを楽しむ姿がみられます。自粛していただいている方も感染症が落ち着きましたら、また少しずつ園に慣れ、楽しく過ごしていきたいと思います。

🐼 ぱんだ組での過ごし方紹介 🐼

○朝の会○

朝おやつを食べ終わったらみんなで朝の会を行います。座って会に参加する子、興味のある方へ行ってしまう子…と様々ですが、朝の歌や季節の歌をうたったり、手遊びをしたり、一緒に絵本をみたり。ひとりひとり名前を呼び、返事をする習慣を付けています。

○主活動○

天気の良い日は毎日園庭で遊び、園庭の端から端まで探索したり、砂場でじっくり遊ぶ姿が見られます。段差を見つけると上がろうとしたり、よじ登ったりが好きなこの頃…すべり台にたくさん挑戦したり、保育室からの行き帰りは保育者と一緒に自分で階段を上り下りしています。

保育室へ戻ったら手洗いや着替え、トイレ、水分補給を行います。



○着替え・トイレトレーニング○

自分のマークを覚え、靴やおむつ、洋服の出し入れが出来るよう繰り返し練習していきます。

トイレトレーニングでは便座に慣れ時々排尿出来る子もいますよ!! 毎日こつこつ…身の周りのことに興味を持てるように取り組んでいます。

○給食🍴🍴○

ぱんだ組は11時20分に給食を食べ始めています。保育士はまず、レジャーシートを敷いて食事準備…。手を洗って、椅子に座るよう促すと食べる気満々の子ども達です!! なかには食事前に眠くなってしまいう子もいますが、顔を洗って目を覚まします。「いただきます」をするとよく食べる子が多く、やりとりしながら楽しく食事をしています。



○お昼寝○

保育園のお昼寝の時間は12時過ぎから14時半頃まで。食事を終わったら汚れている子は着替えたりおむつを取り替え入眠します。お布団に入り保育士が子守唄を歌ったりしながら心を落ち着けトントンされたり、時には抱っこされながら眠りにつきます。



おしらせ

- ・2歳の誕生日が過ぎましたら避難靴を使用しますので用意をお願いします。
- ・これからの季節は暑くなりますので薄手の洋服を多めに用意してください。また、衣類が迷子にならないよう名前の記入をお願いします。

🎂 5月生まれのお友だち

祝2歳 お誕生日おめでとう!!

9日 A・Sさん

10日 F・Rさん

